

Katholisches Sozialzentrum:

Verabschiedung Johanna Monnheimer

**Dank für segensreiches Wirken als Leiterin
des „Laden mit Herz“.**

Von Herbert Kohl

14. Dez. 2024



Abschied und Neubeginn

Mit sehr bewegenden Worten und einer tief empfundenen Dankbarkeit - vor allem für ihr Team "Laden mit Herz" verabschiedete sich Johanna Monnheimer als Leiterin dieser sozialen Einrichtung. Sie wünschte ihrer Nachfolgerin, Gemeindeassistentin Janina Kühnl, viel Erfolg bei ihrer neuen Aufgabe und immer ein offenes Ohr für die Menschen.

Herbert Kohl, verantwortlicher Mitarbeiter der Pfarrei für das Sozialzentrum dankte Frau Monnheimer für ihr segensreiches und heilsames Wirken - nicht nur im Laden mit Herz, sondern für das ganze Sozialzentrum. Als Mitglied im Leitungsteam hat Johanna Monnheimer stets an der Weiterentwicklung der ganzen Einrichtung mitgearbeitet und viele innovative Ideen auf den Weg gebracht, wie z.B. die Samstagsöffnung im Sozialzentrum.

Als Leiterin der Pfarrei Hl. Johannes XXIII. griff Frau Angela Eckart den Dank auf und zog eine Verbindung zu den Weihnachtsengeln, die den Hirten die Botschaft von der Geburt Jesus verkündeten. "Sie, liebe Frau Monnheimer, waren wie ein Engel, denn Sie haben stets die Botschaft Gottes zu den Menschen getragen und waren mit ihrem Leben und Wirken glaubwürdige Botschafterin Gottes." In den Dank schloss Frau Eckart auch die Grüße und Anerkennung des Pastoralteams, sowie des Pfarrei- und Verwaltungsrates ein.

Bei einem kleinen Imbiss und einem Glas Sekt klang die Feierstunde aus in der Gewissheit: "Niemals geht man so ganz".